

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2018 TA 2017/2018

14711061 - AFIFAH NUR FAUZIAH

STATION	FEEDBACK
INTEGUMENTUM	anamnesis cukup baik, pemeriksaan UKK harus inspeksi dengan lup dan senter. lakukan palpasi juga ya. pilihan pemeriksaan penunjang salah. dosis acyclovir kurang, sebaiknya tidak dicampur acyclovir dan parasetamol.
MUSKULOSKELETAL	anamnesa kurang komprehensif, diagnosis kurang lengkap, edukasi kurang maksimal
PSIKIATRI	penggalan riwayatnya jangan lupa, ada resiko kepribadian dan masa kecil. empatinya jangan lupa disesuaikan, keluarga pasien tampak cemas lho. pasien ini kan cenderung depresif, jadinya harus disesuaikan pendekatannya, mulailah dengan menarik perhatiannya lalu tanya dengan pertanyaan yang tertutup dan simpel. jangan diburu-buru, biarkan 1 pertanyaan selesai baru tanya lagi, jangan diberondong soal. kenapa diagnosanya skizofrenia? yang lebih dominan kan gejala depresinya. untuk hasil pemeriksaan psikiatrinnya gimana? kurang tepat karena nggak sabar. untuk edukasinya sudah cukup baik tapi kurang. kok beda dengan edukasi? sama keluarga bilanganya depresi.
SISTEM ENDOKRIN DAN METABOLISME	ax: anamnesis singkat sekali, kurang lengkap RPS dan RPD, sebaiknya juga menyingkirkan DD fatigue lain, misal anemia, tb, keganasan, dll. tdk hanya mengarah ke DM, cek tensi palpatoir dl ya, baru dinaikkan 30 mmHg di atas palpatoir, lengan baju digulung, nadi dan respirasi lihat jam ya. anemia sdh diperiksa, px thoraks lengkap, abdomen IAPerkusiPalpasi, px penunjang tdk diinterpretasi. Fe sulfat tdk ada indikasi, edukasi cukup baik,
SISTEM GASTROINTESTINAL	Anamnesis baik. Px fisik oke. hanya kurang cuci tangan setelah pemeriksaan (dibiasakan ya...).. Overall ok..
SISTEM HEMATOINFEKSI	pemeriksaan penunjang cuma darah rutin, diagnosis anemia def besi ec sembelit, dari hb aja. tidak memakai bahasa medis dan tidak menyebutkan grade. tidak menggunakan MDT. pemeriksaan fisik baik
SISTEM INDERA	ax : ok good, px tdk cuci tangan sblm dan setelah px, dx good, tx hayoo kloram 3x sehari betulkah???,
SISTEM KARDIOVASKULER	riwayat penyakit keluarga belum ditanyakan, kebiasaan makan dan lingkungan blm ditanyakan, lead ekstremitas belum diberi gel, pembacaan sudah benar (frekuensi dan irama sudah benar) tp interpretasinya kurang tepat (knp hiperkalemi dek?kan td d awal normal hasilnya?), komunikasi dan edukasi sudah baik, profesionalisme ok
SISTEM REPRODUKSI	memasukkan oksitosin ke dalam spuit kok tanpa handscoon Fifa? setelah diambil ditaruh ke atas meja steril? on ya. meminta pasien buka pakaian dalam dan dibantu dengan dengan tangan Fifa tetapi setelah itu memakai handscoon, jadi on lagi ya. persiapan alat belum lengkap. tidak mengecek DJJ kembali. tidak memeriksa APGAR score. memposisikan bayi nya terbalik, masa iya kakinya yang ke arah kepala ibunya? kalau begitu juga otomatis tali pusat jadi sangat regang karena posisi terlalu jauh. tidak menyebutkan tanda-tanda pelepasan plasenta, apakah tandanya hanya ibu yang ingin meneran saja? mengurut tali pusat kok setelah sudah di klem? diurut itu fungsinya untuk apa? plasenta ditaruh diatas bed begitu saja? yakin darahnya tidak kemana2? jangan lupa dekontaminasi alat-alat bekas pakai.

SISTEM RESPIRASI	anamnesis sudah baik; memeriksa tensi, mendengarkannya bukan dg corong ya tp dengan membran; nadi dan respi tidak diperiksa?; posisi duduk diperhatikan lagi ya, saling menyilang; hanya dengan headlamp dan spatula tidak mungkin dapat melihat laring; faring nya bagaimana? tidak dideskripsikan, padahal tampak sangat merah; kelenjar limfonodi dan pergerakan uvula tidak diperiksa; biasakan mencuci tangan setelah pemeriksaan ya; dx kurang tepat, bukan hanya tonsilitis akut; edukasi sudah cukup baik; pemilihan obat sudah benar, namu amox dikonsumsi cukup 7 hari saja, tidak perlu hingga 7 hari
SISTEM SARAF	Ax sudah baik. Refleks fisiologis, kekuatan motorik, manuver valsava/nafziger tdk dikerjakan. DD LBP krn apa?kurang spesifik.
SISTEM URINARIA	Tidak cuci tangan sebelum dan setelah pemeriksaan. Px thoraks dan abdomen baju tidak dibuka. Kesan kurang hati-hati dalam px. Apakah creatinin masuk px urinalisis dek?? Tidak menyampaikan interpretasi hasil px penunjang. Edukasi sangat kurang. Tidak tampak empati pada pasien yang sangat kesakitan.